

Des douanières présentes à l'Amazone du Havre pour la lutte contre le cancer du sein.



Dimanche dernier, 1^{er} juin, a eu lieu au Havre la 6^e édition de l'Amazone, la course des femmes pour la lutte contre le cancer du sein. 3 000 l'an dernier, les marcheuses et les coureuses étaient cette fois-ci 6000 au rendez-vous. Parties des docks Vauban, la course et la marche de 6km se sont déroulées dans le centre-ville et le long de la plage de la ville havraise.

L'objectif est de réunir des fonds pour financer la recherche contre le cancer du sein et soutenir les femmes face à cette maladie.

Toutes vêtues du t-shirt rose à l'effigie de l'événement, c'est une vague rose qui a déferlé dans les rues du Havre, démontrant l'engouement pour cette course et pour la cause qu'elle défend. Toutes les générations étaient représentées. Quelques hommes ont également joué le jeu, déguisés pour l'occasion. Les enfants étaient aussi présents pour « la petite foulée ».

Parce que toutes les femmes peuvent être concernées par cette cause, des douanières étaient présentes à cette course, notamment des collègues roisséennes et havraises (photo). Elles ont pu apprécier l'ambiance de cette manifestation sportive où le plus important n'est pas la performance mais la solidarité et la convivialité.

Victime de son succès au fil des éditions, toutes les volontaires n'ont pas pu s'inscrire cette année, le nombre de personnes ayant été stoppé à 6 000 pour des questions de sécurité. En 2015, les organisateurs souhaitent réunir 10 000 femmes. Alors rendez-vous le 7 juin pour cette manifestation haute en couleur, en bonne humeur et en émotion.

